

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Arras, le 05 décembre 2023

L'Hôpital privé Arras les Bonnettes (HPAB) et le Groupe Hospitalier Artois-Ternois ont engagé des discussions en vue du regroupement des maternités sur le Centre Hospitalier

Dans un contexte national de baisse de la natalité et de difficultés accrues de recrutement, en particulier de pédiatres, obstétriciens et sage-femmes, la maternité de l'Hôpital privé Arras les Bonnettes enregistre depuis plusieurs années une baisse de son activité (- 30% d'accouchements entre 2020 et 2023) et devrait à peine atteindre 600 naissances cette année. L'activité de la maternité du Centre Hospitalier d'Arras, quant à elle, est restée stable avec près de 2 300 naissances par an. L'hôpital privé rencontrera à l'avenir de plus en plus de difficultés à garantir le maintien d'un fonctionnement satisfaisant pour les parturientes. Dans ce contexte, un enjeu majeur est d'assurer la qualité et la sécurité des soins autour des naissances.

L'Hôpital privé Arras les Bonnettes et le Centre Hospitalier d'Arras ont réfléchi à l'évolution et à la pérennisation de l'offre de périnatalité sur le territoire de l'Arrageois, guidés par une volonté de continuité de la qualité et de la sécurité des soins.

Après concertation sous l'égide de l'ARS Hauts-de-France, compte tenu du dimensionnement du plateau technique, des capacités d'accueil de la maternité du Centre Hospitalier et des ressources médicales et soignantes, l'option envisagée par les deux établissements, est un regroupement de l'activité de gynécologie obstétrique de l'Hôpital Privé Arras les Bonnettes et du Centre Hospitalier d'Arras sur le site de ce dernier.

Les représentants du personnel de l'Hôpital Privé Arras les Bonnettes seront consultés le 12 décembre 2023. Une solution de poursuite d'activité sera proposée à chaque professionnel salarié concerné, sur le site du CH ARRAS dans le cadre du regroupement des maternités.

Le regroupement pourrait avoir lieu dans les prochains mois. Les Docteurs Adib BOUSADER, Paul HABIB, Sylvain VE et Yves-Marie DELCOURT poursuivront les consultations gynécologiques, obstétriques et prénatales sur le site de l'Hôpital Privé Arras les Bonnettes.

À propos de l'Hôpital privé Arras les Bonnettes

L'Hôpital privé Arras les Bonnettes, situé sur la commune d'Arras, né de la fusion des cliniques Bon-Secours et Sainte-Catherine, a rejoint le groupe Ramsay Santé au milieu des années 2000. Acteur majeur de la santé de la région des Hauts de France, l'établissement a inauguré en 2007 un nouveau bâtiment disposant de 284 lits. Il dispose d'un bloc opératoire de 15 salles. 110 médecins et 400 soignants paramédicaux y exercent. Certifié A par la Haute Autorité de Santé (HAS), l'hôpital propose les activités suivantes : activités chirurgicales (orthopédie, viscérale et bariatrique, ORL, gynécologie, urologie, sénologie, maxillo-faciale, thoracique, esthétique et reconstructrice, gastroentérologie, pneumologie...), filière cancérologique (chirurgie, chimiothérapie, radiothérapie, médecine oncologique, soins palliatifs), filière mère-enfant (consultation, gynécologie, maternité / obstétrique, suivi de grossesse, pédiatrie), Soins de Suite et Réadaptation.

Site web : <https://hopital-privé-arras-les-bonnettes.ramsaysante.fr/>

À propos de Ramsay Santé

Ramsay Santé est le leader européen de l'hospitalisation privée et des soins primaires en Europe avec 38 000 salariés et 9 300 praticiens au service de 12 millions de visites patients dans nos 465 établissements répartis dans 5 pays : France, Suède, Norvège, Danemark et Italie. Ramsay Santé propose, en hospitalisation, la quasi-totalité des prises en charges médicales et chirurgicales dans trois métiers : Médecine-Chirurgie-Obstétrique (MCO), Soins Médicaux et de Réadaptation (SMR) et Santé Mentale.

Ramsay Santé est, statutairement, une société à mission qui s'engage à améliorer la santé de toutes et tous, en innovant constamment. Partout où il est présent, le Groupe participe aux missions de service public de santé et au maillage sanitaire du territoire. Par ses actions et la mobilisation constante de ses équipes, Ramsay Santé s'engage à sécuriser les parcours de soin des patientes et des patients, de la prévention au suivi.

Chaque année, le groupe investit plus de 200 millions d'euros dans l'innovation pour accompagner l'évolution et la diversité des parcours du soin, sur le plan médical, hospitalier, digital ou administratif. Grâce à cet engagement, notre Groupe renforce l'accès aux soins pour tous, s'engage à proposer les meilleurs soins, à systématiser le dialogue avec ses parties prenantes et à mieux protéger la planète pour améliorer la santé.

Facebook : <https://www.facebook.com/RamsaySante>

Instagram : <https://www.instagram.com/ramsaysante>

Twitter : <https://twitter.com/RamsaySante>

LinkedIn : <https://www.linkedin.com/company/ramsaysante>

YouTube : <https://www.youtube.com/c/RamsaySante>

À propos du Groupe Hospitalier Artois-Ternois

Le Centre Hospitalier d'Arras est l'établissement support du Groupement Hospitalier Artois Ternois, regroupant les Centres Hospitaliers d'Arras, de Bapaume et du Ternois. Ce sont 3 500 professionnels non médicaux et 264 médecins qui mettent leurs compétences au service de la santé de la population du territoire de l'Arrageois. Le GHAT dispose d'une large offre de soins en Médecine-Chirurgie-Obstétrique (MCO), Soins Médicaux et de Réadaptation (SMR) et Santé Mentale. Le Centre Hospitalier d'Arras est l'établissement siège du Service d'Aide Médicale Urgente (SAMU). Le service des urgences enregistre 59 800 passages par an. Sa maternité de niveau 3, labellisée IHAB, réalise près de 2 300 accouchements par an. Fort de ses 10 EHPAD et du Pôle Handicap de Bapaume et Frévent, l'offre médico-sociale du GHAT est riche et variée. Ces activités s'inscrivent dans une dynamique d'amélioration continue de la qualité des soins et de développement durable. Tourné vers l'avenir, 51 études cliniques et 14 programmes d'Éducation Thérapeutique du Patient (ETP) sont proposés. Chaque année, l'établissement réalise de nombreux investissements au profit de l'amélioration des équipements en matériel médical, biomédical et de l'amélioration de la qualité d'accueil.

Site web : <https://www.gh-artoisternois.fr/>

Facebook : <https://www.facebook.com/GHAT62/>

Instagram : https://www.instagram.com/GHAT_62/

Twitter : https://twitter.com/GHAT_62/

LinkedIn : <https://www.linkedin.com/company/GHAT62/>

Contact presse – Enderby

Perrine Sagnes - 06 68 27 93 59 – psa@enderby.fr

Matthias Barthe - 06 65 57 72 33 - mba@enderby.fr